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Корень всего, это сердце из которого и взывает человек к Богу.  А  причины для этого
могут быть разные и нет одного лекарства, что бы  человек мог вылечится в этом
направлении. А про заповеди я тебе скажу  так, если человек не прошел покаяния он
никогда не сможет выполнить не  одной заповеди, потому что мы все рождаемся в этот
мир, а не в духовный,  который причина этого мира.  Мы рождаемся в мир рабства в
котором не  имеем вообще свободы выбора. Для того что бы выполнить заповедь, нужно
быть в причине и тогда в следствии ты ее выполняешь. Всех Благ.
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